
湖南市の宝、子どもたちの健やかな笑顔を育む

湖南市青少年育成市民会議
発行／湖南市青少年育成市民会議　〈事務局〉〒520-3195　湖南市石部中央一丁目１番１号･湖南市教育委員会事務局生涯学習課内

第

令和4年１月

号20

　昨年度は新型コロナウイルスの影響で中止になった「青春祭（あおはるさい）」、今年度は実行委員会を

アンケート形式で実施する・入場者を制限して事前申し込み制とするなど、例年とは違った環境での開催で

した。

　そんな状況であっても、中学生実行委員は積極的にアイデアを出し合い、協力して「青春祭（あおはるさ

い）」を創り上げてくれました。また、今回は５人のボランティアスタッフが朝早くから当日の運営を頑

張ってくれました。ありがとうございました。

　今年も来場者の方から温かい言葉をたくさんいただきました。ありがとうございました。これからも応援

をお願いいたします。

※写真は青春祭（あおはるさい）終了後に実行委員とボランティアスタッフが揃って撮影。

　（マスクは撮影時のみ外しました）

　故 東良喜代一さん（菩提寺）・青木靜江さん（三雲）が長年に渡る功績に

より、滋賀県青少年育成県民会議顕彰を受賞されました。

　東良さんは、平成15年度から菩提寺青少年育成学区民会議に所属、巡回活

動部長として子ども達と積極的に関わられ、平成28年度より会長。まちづく

り協議会との一本化に貢献され、一本化後は「土曜日事業」を通じて地域内

の子ども達と大人の世代間交流に尽力、「ハリキリンピック」の継承・発展

にも力を注いでこられました。東良さんは常に新しい構想を持ちつつも、令

和２年12月末に急逝されました。御冥福をお祈りいたします。

　青木さんは、平成18年度三雲東青少年育成学区民会議の通学合宿にボラン

ティアとして参加、平成19年度から学区民会議に所属。平成24年度から副会

長として「あつまれ東っ子」や「新春ウォーク」などの運営を通して地域の

大人と子ども達が交流する場を定着されました。平成27年度から湖南市青少

年育成市民会議役員として青春祭（あおはるさい）を通じて市内の青少年

リーダーの育成に貢献されました。
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滋賀県青少年育成県民会議顕彰の受賞おめでとうございます

東良喜代一さん（菩提寺）
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　する前はどんなことを

するのかとわくわくしてい

た。 した後はやりきった達

成感でいっぱいだった。

　ビンゴは自分もしたかったし、 お客さんも楽しそうでなによりでした。

　今、 自分は
なにができる

かを考えて自
分から進んで

行動できるよ
うになれたの

で、 これから
ももっと行っ

てほしい。

　楽し
かった

し、 い
ろいろ

な人と
関われ

たし、
青春祭

（あお
はるさ

い） で
しかで

きない
ことも

できた
。 　ビンゴの賞品は、 もっと

種類が多い方が良かった。

実行委員の感想まとめ

　実行委員どうしのコミュ
ニケーションをもっととり
たかった。

人前がよゆうになりました。

　初めはとても不安だった

けど、 最後まで楽しく活動

できました。

　ありがとうとか言っても

らえてうれしかった。　コロナ禍で会議をするの

は難しいかもしれないが、

やっぱり事前に顔合わせを

しておきたかった。
大勢の人の前で話すのはと
ても緊張しました。 でも、
色々練習したので頑張れま
した。



　新型コロナウイルスの影響で、多くの制約がありましたが、令和３年11月28日（日）石部文化

ホールにおいて開催。今年は、甲西中学校と石部中学校の生徒11人が実行委員として、チラシ・

プログラムの企画から当日の運営・進行まで見事にやり遂げてくれました。

　会場席数の制限で事前申し込み制としましたが、当日の入場者数・来賓・主催・出演者他、合計

170人の方が参加してくださいました。

　今年の実行委員企画は「ビンゴ」でした。会場の皆さんと一緒に「静かに」盛り上がりました。

その様子を来場者アンケートの意見、中学生実行委員の感想とともに紹介します。

　中学生実行委員が作る「青春祭（あおはるさい）」、来年もお楽しみに！ 
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　中学生が自主的に進行し

ていて、 とてもすてきな大

会だと思いました。

　昨年
はコロ

ナのた
めに

中止と
なり残

念でし
た。 今

年度は
人数を

制限し
なが

らも開
催でき

て良か
った。

受付のよう
す

ホール玄関の
看板

♥自分の考えをストレートに伝え、小学生と

は思えないしっかりした発表でした。

♥犯罪の加害者を生まない社会のためにすば

らしい考えでした。　　※全てアンケートより

はじまりの行事

活動発表
意見発表

ロビー展示

社会を明るくする運動の作文発表
♥久々にビンゴをして楽しかったです。

♥当たらなかったけど、結構楽しめました。

♥当たりました。最高です！

　　　　　　　　　　　　　※全てアンケートより

お見送り

おわりの行事

感　想

♥あらためて湖南市に関することを

　見直しました。

♥湖南市に愛着をもてる内容でした。

　　　　　　　　　　　　※全てアンケートより

T シャツ

♥発表された方の純粋な自分の思いを語られて

いて、とても感動しました。

♥７人の発表者は堂々とした発表の姿勢でした。

　　　　　　　　　　　　　　　　※全てアンケートより

◆今回の看板は、県立甲西高等学

校書道部の皆さんが書いてくだ

さいました。ステキな作品をあ

りがとうございました。

副実行委員長あいさつ

ボランティアス
タッフ

実行委員長あいさつ

実行委員あいさつ

ビンゴゲーム


